

Bab IV

Kesimpulan dan Saran

4.1 Kesimpulan

Seperti telah dijelaskan pada bab-bab sebelumnya bahwa Pemeriksaan Operasional adalah salah satu disiplin ilmu yang semakin dirasakan perlu kehadirannya. Karena Pemeriksaan Operasional adalah salah satu ilmu terapan yang sangat sesuai dengan perkembangan perekonomian saat ini. Semakin banyaknya berdiri badan usaha-badan usaha profesional sekarang ini menambah kebutuhan akan ahli yang profesional terutama di bidang Pemeriksaan Operasional. Karena setiap perusahaan memerlukan suatu badan independen yang mampu membantu mereka untuk dengan cepat mengetahui ancaman bagi kelangsungan operasional perusahaan. Untuk itulah dilakukan penelitian ini.

Dari survey yang telah dilakukan terhadap mahasiswa Universitas Sriwijaya, Universitas Tridinanti, Universitas IBA, STIE MUSI maka penulis mengambil kesimpulan yang didasarkan pada fakta-fakta hasil perhitungan dan analisa data yang diperoleh bahwa:

1. Mahasiswa jurusan akuntansi pada masing-masing perguruan tinggi dianggap cukup memahami mata kuliah Pemeriksaan Operasional, hal ini dapat dinilai berdasarkan hasil kuesioner yang di dapatkan dimana mahasiswa dari masing-masing perguruan tinggi mampu menjawab dengan benar rata-rata diatas 80%.
2. Mahasiswa jurusan akuntansi dari masing-masing perguruan tinggi dianggap cukup memahami mata kuliah Pemeriksaan Operasional, hal ini dapat dinilai

berdasarkan hasil uji realibilitas kuesioner dimana hasil akhir dari uji tersebut adalah **REALIBLE**.

3. Mahasiswa jurusan akuntansi dari masing-masing perguruan tinggi dianggap cukup memahami mata kuliah Pemeriksaan Operasional, hal ini dapat dinilai berdasarkan hasil uji normalitas kuesioner dimana hasil akhir dari uji tersebut adalah **NORMAL**.

Berdasarkan kesimpulan yang dirangkum berdasarkan hasil analisa dan perhitungan data peneliti telah membuktikan bahwa mahasiswa jurusan akuntansi memiliki pemahaman yang baik atas mata kuliah Pemeriksaan Operasional.

4.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka peneliti berusaha untuk memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Mengingat Pemeriksaan Operasional menjadi begitu penting saat ini , dirasakan kurang apabila mahasiswa hanya dapat menjawab dengan benar rata-rata 80% dari pertanyaan yang diberikan dalam kuesioner, untuk itu dirasakan perlu untuk lebih meningkatkan pemahaman mahasiswa terhadap Pemeriksaan Operasional.
2. Dari hasil pembahasan pertanyaan masih ada mahasiswa yang belum mengerti atau tidak paham atau bahkan tidak tahu akan hal-hal tertentu dalam Pemeriksaan Operasional, untuk itu dirasakan perlu dijelaskan dengan lebih mendalam dengan frekuensi pertemuan antara mahasiswa dengan dosen yang semakin banyak.

Dengan saran-saran yang telah diberikan oleh penulis dalam karya tulis ini diharapkan agar mata kuliah Pemeriksaan Operasional dapat lebih mendapat perhatian dan menjadi salah satu mata kuliah yang dapat memberikan peluang berkarir bagi lulusan perguruan tinggi, terutama jurusan akuntansi.